

## 2年間にわたり、ありがとうございました！



津山・きびの会 トトロの家での活動や家族の方との話を通して、一人ひとりの状況や思いが違いうちで居場所をつくっていくためには、個人を大切に、何気ない声かけや普段通りの関わりが重要であると感じました。津山・きびの会 トトロの家では、様々な行事にも参加させていただき、とても貴重な経験をすることができました。また、実際に家族の方々にお話を聴くことができ、ひきこもり支援の現状や家族の方々の思いを知ることができ、それぞれに寄り添った支援の大切さを学びました。

美作大学 菅原ゼミ一同

私は 4月から病院で医療ソーシャルワーカーとして働きます。私は、様々な困難を抱える患者さんに、寄り添った支援ができるソーシャルワーカーを目指して頑張りたいと思います！

半田瑞穂



4月から高齢者施設で生活相談員として働きます。専門職として多くの人と関わっていく中で思いに寄り添い一人ひとりを大切にすることを心掛けていきたいと思います！

花房絵理香



私は来年度から生活支援員として働きます。今回の経験を活かし、ご本人さんが自分らしい生活ができるようご本人、家族それぞれの気持ちに向き合い、寄り添った支援ができる職員になれるよう、頑張っていきたいと思えます。

小林真衣



私は4月から高齢者施設で介護福祉士として就職します。

利用者だけでなく、家族の方にも寄り添っていけるような職員になるよう頑張ります！

常光美



私は、岡山県内の社会福祉協議会に就職します。ゼミ研究で学んだことを活かして、住民のみなさんと一緒に良い地域を創っていこうと思います。

中田帆波



私は県外の福祉施設に就職します。

ゼミ研究で経験したことを活かして人に寄り添った支援ができるように努力していきたいです。

平田桃香

お元気でご活躍ください。トトロの家を忘れないでね！

### お知らせ

餅つき大会 3月21日(日)  
きびの会総会 4月24日(土)

